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自由回答 返答 

ハートランドが苦しい ご意見ありがとうございます。プログラムにつき

ましては利用者の皆さんと話し合いをしながら

改善していくためにも、定期的にプログラム制作

委員会のプログラムを行っていますので参加い

ただけると、幸いです。具体的なご意見お待ちし

ております。よろしくお願い致します。 

プログラムが参加しづら
い。職員の方々は一生懸命
やっていると思います。施
設も利用しやすく環境は整
っていると思います。でも、
一年に一度だけ辞めるか辞
めないか本気で悩む時があ
ります。 
プログラムが参加しづら
い。 
体制上の問題もあろうかと
思うのですが、私が話かけ
るのをやめてしまったりす
ることがある。あといろい
ろ。 

ご意見ありがとうございます。言いにくい事と承

知しておりますが、改善のため更なるご意見がい

ただけるとありがたく思います。まずは余裕ある

対応ができるよう改善していきます。よろしくお

願い致します。 

基本的なことから、親切丁
寧に教えてもらって安心し
て過ごせています。ハート
ランド森の自由なところが
気持ちの面で明るくなって
いきやすいです。 

ご意見ありがとうございます。今後も安心して過

ごせる環境、プログラムを整えていきますのでお

気軽におこしください。 

食事プログラムの再開。フ
ェイスついたてを作成して
みんなが間隔をあけて座
り、人数制限や時間２回に
分けてやる方法で月１回や
ってほしい。 

ご意見ありがとうございます。コロナ感染状況に

あわせて食事プログラムの再開も検討していき

ますのでよろしくお願いいたします。 

毎月、封筒を送っていただ
きありがとうございます。 

ご意見ありがとうございます。引き続き来所がな

かった月については、予定表をお送りいたします

のでお気軽におこしください。 

予定表はよく見ていますが
なかなかいけません。足も
痛いし、気にはしています。
よろしくお願いします。 

ご意見ありがとうございます。また体調がよろし

い時にお気軽におこしください。 

相談室の時計が見えないた
め、相談中の時間の目安が
全くわからなくて困ること
がある。 

ご不便おかけして申し訳ございませんでした。時

計の位置ですが見やすい位置に変更させていた

だきました。 


